
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

COM O equipamento danificado pelos entulhos o lixo acaba caindo na calçada 

DIVULGAÇÃO

Descarte de entulho danifica 
lixeira da Rua Manoel Torres

Abrigo de ônibus em estado 
precário na Estrada Mineira

Matagal toma conta da 
fiação elétrica no Carangola

Quinta-feira, 7 de março de 2024

ATO ME ADM 032/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assessor Parlamentar - símbolo CC-3, 
Lucas Gonçalves de Almeida, conforme 
processo protocolado sob o nº 245/2024 
pelo gabinete do Vereador Dudu. Car-
go vago em função do Ato Me Adm 
029/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 07 de março de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 06 de março de 
2024.
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ATA DA 18ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte e nove dias do mês de feverei-
ro do ano de dois mil e vinte e quatro, 
centésimo octogésimo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezesseis horas e um minuto, o 
Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e 
em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Primeiro Secretário, o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta que realizasse da 
ata anterior e do expediente. Realizada 
leitura da ata anterior esta restou apro-
vada. EXPEDIENTE: Indicação Legisla-
tiva nº: 0744/2024 do Vereador Ronaldo 
Ramos; Indicação Legislativa nº: do Ve-
reador Júnior Paixão; Indicações nº: 
0712, 0713, 0717, 0718, 0720 à 0725, 
0727 à 0734, 0736 à 0738, 0740, 0742 à 
0760, 0764 e 0766/2024. Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Dr. 
Mauro Peralta solicitou à inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ve-
readores passou a ORDEM DO DIA: Co-
locado em discussão e votação a Reda-
ção Final do Projeto de Lei nº: 4277/2022 
do Vereador Hingo Hammes. A Redação 
foi aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0084/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. 
O Projeto foi aprovado com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 0401/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. O Projeto 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 2067/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, da Vereadora Júlia Casamas-
so, do Vereador Júnior Coruja e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 3581/2023 do Vereador Júnior Coru-
ja. O Projeto foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Hingo Hammes, da 
Vereadora Júlia Casamasso, e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em 1ª 

discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8364/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog. O Projeto foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Hingo Hammes, da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vo-
tação única as Indicações nº: 0105, 
0503, 0529, 0564, 0625 e 0633/2024 do 
Vereador Júnior Coruja. 0193, 0394 e 
0395/2024 do Vereador Hingo Hammes, 
0465, 0565 e 0566/2024 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 0514, 0515 e 0525/2024 
do Vereador Junior Paixão; 0858, 1118 e 
1119/2023 do Vereador Fred Procópio; 
4134, 4135 e 4136/2023 do Vereador 
Domingos Protetor. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Ter-
minada a ORDEM DO DIA o Senhor Pre-
sidente, passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Agradeceu ao Prefeito 
por refazer as calçadas do bairro Morin. 
Disse que hoje terá uma oitiva de uma 
denúncia que fizeram contra a sua pes-
soa e que seria de forma online. Pediu a 
Promotora Dra. Vanessa Katz que a oiti-
va pudesse ser feita de forma presencial 
e agradeceu a Promotora por ter acata-
do o pedido. Ressaltou que não tem ra-
chadinha em seu gabinete e que não 
aceita perseguição política, pois trabalha 
muito. Disse que nesta Casa têm Verea-
dores que trabalham de verdade, mas 
infelizmente tem denúncias de pessoas 
que os atacam e possivelmente virá a 
candidato nas próximas eleições. Falou 
que tem uma história muito bonita e que 
não faltará garra, determinação e afinco 
para defender o povo. Disse que tem um 
grande respeito pelo Ministério Público 
Estadual que é comandado por uma 
grande parte de mulheres. Disse que a 
empresa Águas do Imperador não vem 
cumprindo com suas obrigações e que 
tem demandas que não estão sendo 
executadas. Ressaltou que o bairro Mo-
rin ainda tem manilhas de barro e que 
não tem nenhum compromisso com a 
empresa Águas do Imperador. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Dr. Mauro Peralta assumiu a 
Presidência. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PODEMOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Recebeu uma denún-
cia de que o transbordo da BR-040 está 
em petição de miséria e que verificará a 
veracidade desta denúncia. Lembrou 
que o transbordo era administrado pela 
PDCA tinham duas vantagens, a primei-
ra era o preço ser mais em conta e a se-
gunda era a manutenção impecável do 
transbordo. Disse que recebeu reclama-
ções de vários pontos da cidade com 
falta de coleta de lixo e coleta irregular. 
Falou que tem pessoas que querem ser 
Vereadores, porém estas pessoas não 
fazem o trabalho delas para terem o re-
conhecimento do povo e assim conse-
guir uma vaga nesta Casa. Ressaltou 
que estas pessoas preferem falar mau e 
criticarem os Vereadores que estão tra-
balhando, ao invés de mostrarem seus 
trabalhos. Disse que tem o sonho de ter 
na cidade o Hospital Veterinário, o SA-
MUVET e uma Secretária do Bem Estar 
Animal com estrutura. Parabenizou o 
Governador Cláudio Castro, pelo grande 
programa de castrações que fez no Es-
tado. Agradeceu e despediu-se. 3) EDU-
ARDO DO BLOG, LÍDER DO REPUBLI-
CANOS – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Fez um levantamento dos contratos da 
coleta de lixo da cidade, pois chegam 
reclamações todos dias a seu gabinete 
sobre a coleta de lixo. Mostrou que em 
julho de dois mil e vinte e três, pagavam 
cinquenta e nove reais, a tonelada do 
lixo e que depois aumentou para cento e 
três reais e que agora o valor é de cento 
e cinquenta e setenta e dois reais e cin-
quenta e quatro centavos. Disse que fará 
Requerimentos de Informação para sa-
ber sobre estes valores e que não se 
pode pagar um valor de ouro na coleta 
de lixo e não ter retorno do serviço. Fa-

lou que a COMDEP está com um grupo 
gigantesco de pessoas e mesmo assim 
a cidade está cheia de capina e roçada a 
serem feitas. Disse que se não conse-
guir as informações através dos requeri-
mentos, conseguirá as informações atra-
vés da CPI. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Domingos 
Protetor assumiu a Presidência. 4) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
quer saber o por quê o lixo ter aumenta-
do de cinquenta e nove reais e três cen-
tavos, para cento e setenta e dois reais e 
cinquenta e quatro centavos, num espa-
ço de tempo tão exíguo. Recebeu de-
núncias que as três empresas, a Capital 
Ambiental, a Limpar Líbano e a MM3, 
são do mesmo grupo empresarial. Falou 
que a função dos Vereadores é procurar 
saber se tem algo errado e enviar ao Mi-
nistério Público. Falou que participou da 
reunião do Observatório Civil de Petró-
polis e que a fundação oficial será no dia 
dezesseis de março. Ressaltou que nin-
guém que tenha mandato eletivo poderá 
participar da Diretoria Executiva ou do 
Conselho Fiscal desta entidade. Pediu 
novamente que seja votada as contas 
dos Prefeitos Rubens Bomtempo, Ber-
nardo Rossi e do Interino Hingo Ham-
mes. Agradeceu e despediu-se. Termi-
nada a FALA DOS VEREADORES e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas vinte e 
sete minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em cinco de março de dois mil e vinte e 
quatro, ás quatorze horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 19ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos cinco dias do mês de março do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e cinco minutos,  o Ve-
reador Marcelo Lessa, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Segundo Secretário, o Vereador Do-
mingos Protetor que realizasse a leitura 
das atas anteriores e do expediente. Re-
alizada leitura das atas anteriores estas 
restaram aprovadas. EXPEDIENTE:  In-
dicação Legislativa nº: 0777/2024 do Ve-
reador Hingo Hammes; Indicação Legis-
lativa nº: 0790 e 0799/2024 do Vereador 
Gil Magno; Indicações nº: 0768 à 0773, 
0775, 0779 à 0781, 0784 à 0789, 0791, 
0793, 0794, 0796, 0797, 0800, 0802 à 
0804, 0807 à 0826, 0829, 0830, 0833, 
0834 e 0835/2024. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Marcelo Les-
sa solicitou à inversão de pauta e com 
a anuência dos demais Vereadores pas-
sou a ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0366/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. 
O Projeto foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Jú-
nior Coruja. Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor Justificou a ausência 
do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 9417/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 9120/2021 
do Vereador Eduardo do Blog. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em discussão e votação a Indicação 
Legislativa nº: 6277/2022 do Verea-
dor Domingos Protetor. A Indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Júnior Coruja do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-

são e votação única as Indicações nº:  
0464, 0485 e 0486/2024 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 0528, 0530 e 0533/2024 
do Vereador Junior Paixão; 0548, 0549 e 
0551/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
0570, 0575 e 0576/2024 do Vereador Gil 
Magno; 0573, 0603, 0604 e 0605/2024 
do Vereador Marcelo Chitão; 0613, 
0614 e 0629/2024 do Vereador Ronal-
do Ramos; 0615, 0618 e 0631/2024 do 
Vereador Júnior Coruja; 0632/2024 do 
Vereador Octavio Sampaio; 1080, 1082 
e 1121/2023 do Vereador Fred Procópio; 
4403, 4404 e 4406/2023 do Vereador 
Domingos Protetor. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Re-
gistre-se ausência do Vereador Júnior 
Coruja. Terminada a ORDEM DO DIA 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, 
a Presidência, às quatorze horas e cin-
quenta minutos declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Ve-
readores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seguida. Escrevo, atesto 
e assino para fazer constar, Alex San-
der Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 20ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos cinco dias do mês de março do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e cinquenta e um minu-
tos, o Vereador Marcelo Lessa, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e 
em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Primeiro Secretário, o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta que realizasse a 
leitura do expediente. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 0550/2024 do Verea-
dor Marcelo Chitão; Projeto de Lei nº: 
0832/2024 do Vereador Junior Paixão; 
GP Diversos nº: 134/2024 (CMP 
0795/2024); Requerimento de Informa-
ção nº: 0776/2024 do Vereador Octavio 
Sampaio. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Marcelo Lessa solici-
tou à inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou a 
ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
5095/2023 do Vereador Gil Magno. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Gil Magno, do  Vereador 
Júnior Coruja. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
3778/2023 do Vereador Hingo Ham-
mes. O Projeto foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência  do  Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Octavio 
Sampaio.  Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 0840/2024 da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Domingos 
Protetor, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Gil Magno e da Vereadora 
Gilda Beatriz. O Requerimento foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se a au-
sência  do  Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Colocado em 1ª e 
2ª discussão e votação o Projeto nº: 
2692/2023 da Vereadora Júlia Casa-
masso. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência  do Ve-
reador Dudu, do  Vereador Júnior Coru-
ja e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 
0839/2024 do Vereador Gil Magno. O 
Requerimento foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Verea-
dor Júnior Coruja, do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão única 
a Indicação Legislativa nº: 0799/2024 
do Vereador Gil Magno. A Indicação foi 
aprovada com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Fred 
Procópio, da Vereadora Júlia Casamas-
so do Vereador Júnior Coruja e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-

mento de Inclusão nº: 0844/2024 do 
Vereador Marcelo Lessa. O Requeri-
mento foi aprovado com 09 votos. Re-
gistre-se a ausência  do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, do Ve-
reador Fred Procópio, da Vereadora Jú-
lia Casamasso do  Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação nº: 0843/2024 do Vereador 
Marcelo Lessa. A Indicação foi aprova-
da com 10 votos. Registre-se a ausên-
cia  do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Júlia 
Casamasso do  Vereador Júnior Coruja 
e do Vereador Octavio Sampaio.  Colo-
cado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 1171/2023 do 
Vereador Octavio Sampaio. A Indicação 
foi aprovada com 09 votos. Registre-se 
a ausência  do Vereador Dudu, do Ve-
reador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno, da Vereadora Júlia Casa-
masso do  Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única as Indi-
cações nº: 0461, 0546 e 0547/2024 do 
Vereador Hingo Hammes; 0534, 0622 e 
0630/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
0584, 0585 e 0590/2024 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta; 0586 e 0589/2024 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 0601 e 
0602/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
1083, 1084 e 1085/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 4407, 4408 e 4409/2023 
do Vereador Domingos Protetor. As In-
dicações foram aprovadas em bloco 
com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Júnior Coruja. Registre-se 
que o Vereador Dr. Mauro Peralta assu-
miu a Presidência. Terminada a OR-
DEM DO DIA o Senhor Presidente, pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, con-
vidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu a Deus por mais este 
dia, e a todos os vereadores que ajuda-
ram com aprovação de sua Indicação 
Simples, mas de grande valia, para o 
transporte público. Falou sobre a Indi-
cação de uma Van, que se faz necessá-
rio para os moradores do Alto Pedro Ivo. 
Disse que será conversado com o Pre-
feito para que a colocação da Van seja 
feita e os moradores possam ter direito 
ao transporte, pois trabalhamos sério 
para ter um bairro e uma cidade melhor, 
assim como foi colocado provisoria-
mente em outros bairros. Ressaltou que 
o que os moradores da cidade de Petró-
polis estão querendo hoje são ônibus 
novos. Enfatizou que hoje está sendo 
votado na Câmara do Estado do Rio de 
Janeiro, pelos desembargadores, para 
definir o futuro da empresa de ônibus 
Cascatinha. Disse que mesma entrou 
com uma liminar querendo indagar a 
decisão do Juiz Jorge Luiz Martins Al-
ves, que está de parabéns pela sua deci-
são de retirar a empresa da cidade.  Fa-
lou que não tem mais como mantê-la, 
que a população foi paciente até agora, 
porém não existe condições de se conti-
nuar com esses ônibus velhos, colocan-
do o povo da nossa cidade em risco. 
Solicitou que os desembargadores vo-
tem favoravelmente pelo povo e pela 
troca dessas sororocas. Disse que o Ve-
reador nada mais é do que o canal entre 
a população e a Prefeitura, os Secretá-
rios e a Águas do Imperador. Agradeceu 
e despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PODEMOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Iniciou com o assunto 
do abandono do bairro Bingen e Mosela. 
Ressaltou que esteve rodando nesta noi-
te na localidade e verificou que quase 
setenta por cento da iluminação pública 
da região ainda são antigas, e algumas 
lâmpadas foram substituídas na via prin-
cipal por led, porém já existem algumas 
queimadas e  que não foram trocadas 
até o momento. Disse que  pesquisaram 
e descobriram que até no centro da cida-
de ainda tem falta de iluminação pública. 
Ressaltou são arrecados mais de trinta 
milhões por ano, descontados da conta 
de luz, como taxa de iluminação pública, 
por isso a população tem que ter um re-
torno, sendo assim vamos continuar de-

fendendo a iluminação pública para to-
dos. Comentou que com  essa arrecada-
ção a nossa cidade era para estar ilumi-
nada igual uma árvore de natal, não so-
mente alguns bairros mas em todos. Fi-
nalizou falando também sobre o trans-
porte público da cidade, pois recebe 
constantemente reclamações sobre a 
empresa Petro Ita e Cascatinha, mas 
também recebe reclamações da empre-
sa Turb, pois alguns horários que fazem 
as linhas da Posse e alguns distritos 
está deixando a desejar e não atenden-
do a necessidade da população dos dis-
tritos. Ressaltou que o caso do transpor-
te público não é isolado a Petro Ita, Cas-
catinha, e a Turb também esta tendo 
problemas com falta de ônibus e horá-
rios. Solicitou a direção da Turb que re-
veja e melhore os horários da Posse e 
Araras e das regiões que empresa atua 
para que a população tenha um conforto 
e horário certo para não se atrasarem 
para seus compromissos. Enfatizou ser 
necessário a contratação de novos cola-
boradores e a compra de de mais ônibus 
para que as linhas cumpram com seus 
horários. Disse que vai solicitar um Re-
querimento de Informação para saber 
quanto a Prefeitura repassou para Cp-
trans pois não está tendo retorno de mo-
bilidade urbana e nem fiscalização dos 
ônibus. Agradeceu e despediu-se. Re-
gistre-se que o Vereador Domingos Pro-
tetor assumiu a Presidência. 3) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Parabeni-
zou o pessoal do Observatório Civil de 
Petrópolis, do qual será também um dos 
cem participantes, infelizmente não po-
dendo assumir um cargo de direção, de-
vido o Regimento, explicou ser um grupo 
de direita, contra o aborto e será lançado 
no dia Dezesseis de Março, aniversário 
da nossa cidade. Solicitou ao Prefeito a 
compra de alguns medicamentos que 
são necessários à população que não 
tem dinheiro e estão em falta, tendo cer-
teza de que até sexta feita o Prefeito fará 
esta compra. Falou que a não compra 
desses remédios causa mais gastos 
para a Prefeitura, pois a população vai 
no NPJ da UCP ou da Estácio, ou na De-
fensoria Pública para fazer uma Ação de 
Obrigação e depois a Prefeitura além de 
pagar o remédio tem que pagar seiscen-
tos reais para arquivar, então vale muito 
mais a pena fornecer do que não forne-
cer o remédio. Ressaltou que todos são 
contra a Judicialização as Saúde e isso 
faz com que se tenha um orçamento na 
saúde e de repente entram várias ações 
judiciais e com isso não há orçamento 
que resista. Lembrou que ele já fez inú-
meras indicações nessa casa para que 
se fizesse um grupo de trabalho como 
existe em dezenove municípios do Esta-
do Rio de Janeiro, constituído de médi-
cos, advogados, assistente social, para 
verificar quais medicamentos são neces-
sários realmente e quais não são, pois o 
Juiz por não ser da área irá seguir a 
Constituição onde diz que saúde é um 
direito de todos e um dever do Estado. 
Falou que muitas das vezes temos um 
genérico que pode ser fornecido e solici-
tado antes que acabe e este governo 
seja criado um grupo de trabalho para 
que diminua as ações de obrigação. Fa-
lou também sobre o problema do lixo, 
onde é necessárias cinco assinaturas 
para uma CPI, informou que já foi feito o 
requerimento e o Ministério público já 
está notificados pelos ofícios. Ressaltou 
que a coleta não está de acordo com o 
que o Município de Petrópolis merece, 
precisamos ter reciclagem e educação 
da população. Comentou também sobre 
a Cptrans não funcionar pois existem 
muitos lugares com carros e motos para-
dos inadequadamente. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às quinze 
horas cinquenta e três  minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em seis de março de 
dois mil e vinte e quatro, ás dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Diário nos bairros

Daniel Xavier – estagiário

O descarte irregular de lixo, 
unido ao fato de a coletora do lo-
cal estar danificada, tem se tor-
nado um infortúnio para os mo-
radores e comerciantes da Rua 
Manoel Torres, próximo ao nú-
mero 610, no Bingen. O depósito 
de entulho de forma ilegal tam-
bém tem prejudicado o a mobi-
lidade de pedestres e condutores 
da região.

“A situação aqui é deplo-
rável. A caçamba, que é nova, 
agora está em um estado quase 
que inutilizável. A quantidade 
de lixo é grande, além da capaci-
dade da lixeira. As pessoas tam-
bém descartam as coisas sem 
nenhum parâmetro, e a rua fica 
cheia de entulho. Prejuízo tanto 
para a população, quanto para 
os cofres públicos – dinheiro do 
povo”, diz o morador Domingos 
da Silva.

A Comdep, em resposta in-
formou que realiza, periodica-
mente, a substituição e recupe-
ração de lixeiras danificadas em 
toda a cidade. 

Em relação ao descarte irre-
gular de entulho, a Companhia 
reforça que “faz regularmente o 
recolhimento de entulho nos cin-
co distritos. Ao todo, são removi-
dos das ruas de Petrópolis cerca 
de 300 toneladas todos os dias. 
O despejo é feito pela própria po-
pulação, mesmo sendo uma ação 

proibida pelo município”.
Ressalta também que quem 

for flagrado cometendo a irre-
gularidade é intimado a fazer a 
remoção e recebe multa de R$10 
mil. A Companhia oferece o ser-
viço de recolhimento gratuito 
pelo Disque Entulho, pelo telefo-
ne (24) 2243-7822.

Daniel Xavier – estagiário

O estado precário do pon-
to de ônibus da Estrada Minei-
ra, no número 859, em Corrêas, 
tem sido motivo de reclamação 
por parte de moradores e passa-
geiros da região. Segundo o que 
relatam, o banco está danificado, 
tornando a utilização inviável. 
A estrutura comprometida tam-
bém torna o abrigo potencial-
mente perigoso para quem espe-
ra o coletivo. E o telhado, em dias 

de chuva, fica cheio de goteiras.
“A verdade é de que a Es-

trada Mineira está abandonada. 
O abrigo está todo quebrado. A 
calçada com buraco. Uma riban-
ceira trás, que deixa a rua toda 
com lama também. Todo verão é 
um transtorno esperar o ônibus 
naquele lugar. São inúmeros os 
problemas em torno do abrigo”, 
comenta Francisco Ramos.

Procurada, a CPTrans não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.

Daniel Xavier – estagiário

A Rua Dr. Modesto Guima-
rães, por toda a extensão após o 
número 495, no bairro Carango-
la, necessita de supressão da ve-
getação local. Com o matagal co-
brindo a rede elétrica, problemas 
no abastecimento de energia têm 
sido recorrentes para os morado-
res da região, segundo relatam.

“Isso aqui já está uma verda-
deira floresta. O mato já cresceu 
tanto, que os ramos tomaram 

conta de quase todos os fios de 
alta tensão. Já até floresceram! 
Só que o peso demasiado afeta a 
todo nós da região. Ficamos sem 
luz às vezes por horas. Queremos 
que o serviço seja regular aqui, 
para evitar este tipo de proble-
ma. Apenas isso que pedimos”, 
diz a moradora Suellen Vargas.

A Enel Distribuição Rio in-
formou que já programou os ser-
viços de poda para a localidade, 
com execução prevista para o 
mês de abril.


